



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

EAQ

Escuela de
Arquitectura

Mag. Laura Chaverri Flores



Correo: laura.chaverri@ucr.ac.cr

Formación Académica

Graduada en Licenciatura en Arquitectura de la Universidad de Costa Rica en 2004. Obtiene una Maestría en Paisajismo y Diseño de Sitio de la Universidad de Costa Rica en 2008 con graduación de honor. Estudió durante un año en la Universidad Autónoma de Barcelona y posee un diplomado por parte del programa. Posee una Diplomatura de Educadores en Arquitectura del Paisaje de la Universidad Pontificia Bolivariana, Medellín, Colombia y el IFLA ("International Federation of Landscape Architects"). El propósito de ese grado es promover la formación para el desarrollo de la arquitectura del paisaje en los países latinoamericanos a través de la capacitación de docentes de la educación superior. Actualmente, realiza el Doctorado en Estudios de la Sociedad y la Cultura. y además de esto posee un Doctorado en Estudios de la Sociedad y la Cultura de la Universidad de Costa Rica desde el 2017.

Experiencia Laboral

Trabaja de manera independiente en proyectos de diseño arquitectónico y de paisaje. Ha trabajado en varios proyectos relacionados parques y la gestión de cuencas o el diseño con el agua y los ríos así como en planes maestros de paisaje, por ejemplo: Parque Articulador Biológico Río Torres, Obra urbana perimetral y conexiones con los distintos sistemas de servicios y funcionamiento frente al Campus universitario para el edificio de Ciencias Sociales, Integración de los componentes de infraestructura y unificación urbana interna con los componentes de circulación interna y externa del Campus de la UCR, Diseño paisajístico del sector norte del Campus Universitario y Protección y rehabilitación de área circundante al Río Torres en donde se ubican instalaciones del Servicio Fitosanitario del Estado con un área de 6 600 m². Además, realizó la Propuesta de protección ambiental y desarrollo urbano paisajístico para Instalaciones deportivas de la UCR, Finca 3 en donde obtuvo el premio del primer lugar de la XIV Bienal Internacional Profesional de Arquitectura 2018, en la categoría Arquitectura de Paisaje No Construido. En cuanto a proyectos costeros, lideró el componente de paisaje del "Plan Maestro de Infraestructura y Paisajismo Refugio Nacional de Vida Silvestre Isla San Lucas", en conjunto con equipo consultor de Nagel SA.

Docencia

Ha sido docente de la Universidad de Costa Rica desde 2006, desempeñándose como profesora e investigadora en la Escuela de Estudios Generales, en la Escuela de Arquitectura y en el Sistema de Estudios de Posgrado de la UCR. En dicha institución, es coordinadora de la Maestría de Paisajismo y Diseño de Sitio e imparte los cursos de Seminario de Realidad Nacional: Patrimonio Cultural, Taller de Diseño para licenciatura y Taller de Diseño en la Maestría. Además, labora en la Escuela de Arquitectura y Urbanismo del Tecnológico de Costa Rica desde el 2015, en donde imparte tres cursos de Composición urbana. Desde el 2011 realiza diversos proyectos de investigación como investigadora principal y asociada. Algunos de ellos son "Paleta vegetal de la Sede Central de la Universidad de Costa Rica. Uso de árboles y palmeras", "Paleta Vegetal de la Sede Central de la Universidad de Costa Rica, Uso de arbustos, hierbas, enredaderas y coberturas vegetales en el diseño de espacios exteriores del Campus Universitario", "Árboles nativos amenazados y en peligro de extinción presentes en la Universidad de Costa Rica" y "Paisajismo regenerativo para la conformación de biocorredores ecológicos y paisajísticos aplicado en el sector institucional de Tirrases de Curridabat".

Intereses

Entre sus intereses principales destaca su pasión por el deporte en especial el Karate Shinkyokushin, en donde es cinta negra, segundo dan.

